

Liebe Eltern

Sprache und Sprechen kann Vieles. Sprache kann uns miteinander in Kontakt bringen, sie kann Fragen klären, kann lehren.

Sie kann Missverständnisse klären, kann verletzen aber auch wunderbar trösten.

Sprache ist etwas Wunderbares.

Sprechen Sie, wenn immer möglich mit ihrem Kind.

Sprechen Sie auch ihre eigenen Ängste und Sorgen in angemessener Weise aus, das gibt ihrem Kind Sicherheit. Dass etwas anders ist als sonst, spürt es auf jeden Fall.

Wenn Sie mit ihrem Kind so sprechen, zeigen Sie ihm, dass man auch über Belastendes Sprechen darf.

Sprache hat aber auch eine lustige, freudvolle Seite. Mit Sprache können wir uns necken, wir können damit witzeln und spielen.

Einige Beispiele, wie Sprache und Sprechen spielerisch eingesetzt werden kann, finden Sie im Folgenden und Sie werden merken, dass Sie selbst noch ganz viele Ideen haben.

Viel Spass